



Siegerpokal geht an MTB-Abteilung des ASC Dortmund

Neuenrades Bürgermeister Klaus Peter Sasse ließ es sich am Sonntagnachmittag nicht nehmen, die Pokale für die drei größten Teilnehmergruppen an der 2013er CTF des TuS Neuenrade zu überreichen. Mit 13 Startern schickte der ASC Dort-

mund die größte Gruppe ins Rennen. Zum Zeitpunkt der Siegerehrung gegen 14 Uhr waren allerdings erst elf ASC-Fahrer im Ziel. Der Pokal für Rang zwei ging an die Trailjunkt aus Menden. Obwohl eine Fahrerin der „Junkt“ auf der

anspruchsvollen Strecke gestürzt war und sich am Knie verletzt hatte, trat sie den Gang zum Bürgermeister an, um sich und ihre elf Mitstreiter für Silber gebührend feiern zu lassen. Team „Bike MK“ war mit sieben Athleten vertreten

– Rang drei. Die 4. Auflage der CTF, die Bestandteil der Westfalen-Winter-Bike-Trophy 2013 ist, kam bei den Aktiven wieder hervorragend an, so dass Felix Loch bereits Einladungen für die CTF 2014 aussprach. = maj/Foto: Jentzsch